



## Geist, Seele, Körper und das Goldene Kalb

Geist, Seele, Körper und das Goldene Kalb wollen wir hier näher betrachten um daraus unser aktuelles Leben klarer erfassen zu können. Warum sollten wir das tun?

Genau es geht um TUN.

Davor stehen Gedanken und davor stehen Entscheidungen.

**Das ist das Geheimnis für unsere Lebensqualität.**

Beginnen wir hiermit: Das „Goldene Kalb“ kennst Du sicher.?

Du kennst auch aus der Bibel die Geschichte von Moses und dem Tanz um das goldene Kalb.

Moses's Seele, als im Menschen verkörperter Teil des universellen Geistes, war vollständig verbunden mit dem ALL-Bewusstsein.

Deshalb bekam er Antwort auf seine Fragen aus der ALL-Weisheit, die liebevolle Schöpferkraft, Lebendigkeit ist, diese wollte er seinem Volk bringen.

Damals aber trafen die Menschen eine Entscheidung, die uns heute immer noch daran hindert, das jeder Mensch ein reiches, erfülltes, sinnvolles, glückliches und liebevolles Leben führt.

Sie trafen die Entscheidung, Geist und Seele zu mißachten und den körperlichen Sehnsüchten, Bedürfnissen und Wünschen zu folgen. Dafür steht als Symbol dieses Goldene Kalb.

Es ist ein Symbol für sinnlos verschwendete Lebensenergie, die sich immer wieder selbst begrenzt.

Die wichtigste Frage ist jetzt: Woher kommt diese Energie?

Sie ist menschliche unbewusste Gedankenenergie.

Sie lenkt vollständig vom WESENTlichen Inhalt des menschlichen Lebens, vom Weg der Seele ab.

Meine nächste Frage ist, wer oder was steuert die menschlichen Gedanken?

Was meinst Du?

Meine Erfahrung zeigte mir, es ist mein menschlicher Freier Wille. Nicht mehr und nicht weniger.

Mein Freier Wille ist genaugenommen meine vom All-Bewusstsein getrennte und deswegen unbewusste ganz eigene Schöpfungskraft.

Solange Menschen nicht erkennen wollen, das dieses Goldene Kalb immer noch nach über 2000 Jahren sie verführt, ablenkt, ihre Lebensenergie frisst ohne Entwicklung und Entfaltung ihres Lebens in Freiheit, Fülle, Glück und Liebe, solange ändern sich die Zustände in unserer Welt nicht, oder?

Klartext!

Das Volk Mose traf damals eine Entscheidung, die nachweislich Leid, Schmerz, Gier, Neid, Hass, Gewalt in

unser Leben brachte. Wir erinnern uns, die Entscheidung war, Geist und Seele zu mißachten und den körperlichen Sehnsüchten, Bedürfnissen und Wünschen zu folgen.

Welche Entscheidung würdest Du heute für Dich treffen wollen?

Der Entscheidung folgt der Gedanke und diesem folgt TUN, das erschafft unsere Lebensqualität.

Unsere Lebensqualität ist davon abhängig, wie viele Menschen im Bewusstsein der Verbundenheit mit Geist, Seele, Körper Entscheidungen treffen, entsprechend denken und handeln.

Die alte Weise, "ich kann Dir sagen, wie Du leben könntest" ist in meiner Welt keine Option mehr.

Bist Du dabei, Deiner eigenen Bestimmung bewusst zu folgen?

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin

März 2025